



Exposición "Mujeres canarias"

La Delegación del Gobierno acoge una exposición con la que niñas y niños de Gran Canaria homenajean a referentes femeninos de Canarias

- Desde hoy podrán verse en la Delegación del Gobierno 23 obras que visibilizan a otras tantas mujeres de las Islas Canarias que han sido y son referentes desde el período prehispánico y hasta la actualidad
- El delegado del Gobierno en Canarias, Anselmo Pestana, ha inaugurado hoy la exposición en un acto que se enmarca en la celebración del Día Internacional de la Niña
- "Las niñas en todo el mundo siguen enfrentándose a retos sin precedentes en lo que respecta a su educación, bienestar físico y mental, y la protección necesaria para una vida libre de violencia", ha afirmado el delegado del Gobierno

Las Palmas de Gran Canaria, 19 de octubre de 2022.- La Delegación del Gobierno acoge desde hoy la exposición "Mujeres canarias", con la que el alumnado de Educación Infantil y Primaria del CEIP San Juan de Telde (Gran Canaria) homenajea a distintos referentes femeninos de todas las Islas Canarias.

La exposición ha sido inaugurada este miércoles por el delegado del Gobierno en Canarias, Anselmo Pestana, en un acto organizado en el marco de la celebración del Día Internacional de la Niña (11 de octubre), en el que ha participado además la subdelegada del Gobierno en Las Palmas, Teresa Mayans, así como la directora y la profesora de Igualdad del CEIP San Juan de Telde, Goretti Betancor y María Isabel Jaizme, respectivamente.





Anselmo Pestana ha explicado que con esta exposición la Delegación del Gobierno en Canarias ha querido poner el foco en las niñas en un momento en el que "el impacto de la pandemia ha afectado y sigue afectando de manera desproporcionada a las niñas, las adolescentes y mujeres, y ha exacerbado las inequidades y reforzado las desigualdades de género".

"Las niñas en todo el mundo siguen enfrentándose a retos sin precedentes en lo que respecta a su educación, bienestar físico y mental, y la protección necesaria para una vida libre de violencia. El Covid-19 ha empeorado las cargas existentes para éstas y ha erosionado los importantes logros alcanzados en el último decenio", ha indicado el Delegado del Gobierno en Canarias.

"El Día Internacional de la Niña se conmemora cada año para crear conciencia sobre la situación de las niñas en el mundo, reconocer sus derechos y los desafíos únicos a los que se enfrentan, especialmente en los países en desarrollo, así como promover su empoderamiento y el cumplimiento de sus Derechos Humanos", ha añadido.

Y ha recordado que "las mujeres y las niñas siguen sufriendo desventajas en muchas esferas, como la salud, la educación, la participación política y las oportunidades económicas, enfrentándose día a día a graves amenazas para su bienestar y sus derechos"

La exposición integra 23 obras realizadas con diferentes materiales por niños y niñas en las que se visibilizan a otras tantas mujeres que son referentes para la sociedad canaria desde sus distintas posiciones y profesiones y en distintas épocas, desde el período prehispánico hasta la actualidad.

Guiados por sus tutores y tutoras, las niñas y niños del CEIP San Juan de Telde han querido, a través de sus composiciones, destacar la figura de Andamana, Mercedes Pinto, Valentina Hernández, Frasquita Calero Gil, María Lasso Morales, Nieves Santana Valerón, Blanca Ascanio, Dorotea de Armas Curbelo, Lola de la Torre, Lolita Pluma, Josefina Pla, María Mérida, Paquita Mesa, Pino Ojeda, Inocencia Páez, Lola Massieu, Rufina González, Pinito del Oro, Julia Martel, Julia Castro, Ana Bautista, Daida e Iballa Ruano, Saro León e Isabel Torres.







